

Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM
öffentlich

Datum
08.10.2015

Nummer
F0172/15

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

08.10.2015

Kurztitel

Impfstatus von Flüchtlingen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in den Medien war zu lesen, dass der Landkreis Miesbach alle ankommenden Flüchtlinge untersucht und impft. Dies geschehe auch zum Schutz der Mitarbeiter und der Bevölkerung. Als Anhaltspunkt gibt es dazu ein Konzept zur Impfung von Flüchtlingen des Robert-Koch-Institutes.

Deshalb frage ich an:

1. Ist der Verwaltung das Konzept des Robert-Koch-Institutes bekannt?
2. Wird der Impfstatus bei den hier ankommenden Flüchtlingen kontrolliert?
3. Welche Impfungen werden in diese Kontrollen einbezogen?
4. Wird gegebenenfalls eine Nachimpfung vorgenommen?
5. Gibt es hierfür eine entsprechende Zusammenarbeit des Gesundheitsamtes mit Vertragsärzten?

Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme.

Carola Schumann
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM